

足の健康講座 健康のカギは足にあり

5月23日(木)・30日(木)、中央公民館で足の健康講座が開催されました。群馬大学臨床教授である木嶋千枝さんを講師に迎え、正しい立ち方や歩き方、足のマッサージなどについて、講義と実技が行われました。参加者からは「いつまでも自分の足で歩けるよう、ケアしていきたい」との声が聞かれました。



おもしろ科学教室 いろいろな音を調べよう

6月1日(土)、中央公民館でおもしろ科学教室が開催されました。ストローで作った笛や聴診器、糸電話を使って、音の伝わり方について学びました。参加した西小1年生の加藤凜さんは「聴診器を作り、楽しかったです。成功してうれしかったです」と話してくれました。



第34回町民スポーツフェスティバル 世代を超え一致団結

6月9日(日)、多くの町民が参加して、第34回町民スポーツフェスティバルが開催されました。

輪投げでは第15行政区、ニチレクボールでは第13行政区が、ユニカールでは第10行政区が優勝しました。

参加者からは笑顔とともに、真剣な表情が見受けられました。



交通安全教室 交通ルールを守ろう

6月6日(木)、東小学校で交通安全教室が行われました。警察官からは「青でもすぐに渡らない。左右をよく確認し車が来ないかよく見ましょう」という指導がありました。

2年1組の小林ななみさんは「しっかり左右を見て、自転車や車に注意して渡りたいと思います」と話してくれました。



第51回板倉消防団ポンプ操法競技大会 優勝は第5分団

6月23日(日)、板倉消防署を会場に、第51回板倉消防団ポンプ操法競技大会が開催され、各分団は日々の訓練の成果を発揮しました。

優勝は第5分団、準優勝第4分団、消防団長賞第1分団でした。

【個人賞】

- 指揮者 齋藤慎吾さん(第3分団)
- 1番員 根岸孝行さん(第1分団)
- 2番員 内海大輔さん(第5分団)
- 3番員 北山達也さん(第5分団)
- 4番員 飯島卓也さん(第1分団)



優勝した第5分団

